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Zitat von putzi 

Zitat von lpamrod 

Immer schön mit denen vergleichen, bei denen es gerade besser läuft (vor
paar Jahren Bochum, letztes Jahr DüDo, jetzt Bielefeld und Heidenheim).

Bielefeld wäre sicherlich froh, wenn sie in den letzten 10 Jahren die Bundesliga
so häufig gesehen hätten wie wir.

Bielefeld und Heidenheim haben sich in den letzten Jahren etwas aufgebaut, ja,
allerdings könnte es bei einem Abstieg aus der 1.Liga wieder ganz anders
aussehen. Da muss man nämlich selten nur 1 oder 2 Leistungsträger abgeben
und der Rest bleibt einem erhalten.

Wenn man uns mit Hannover vergleich würde, die ebenso abgestiegen sind
und ne neue Mannschaft formen mussten, dann würde ich das noch einsehen.

Im Ansatz verstehe ich auch noch den Vergleich im letzten Jahr mit DüDo.
Wobei es bei denen, wie zu erwarten, auch nur eine Momentaufnahme war,
dieses Jahr sieht es auch wieder ganz anders aus. Letztes Jahr hatte man hier
das Gefühl, die machen alles so viel besser, dass sie die nächsten 20 Jahre in
der 1.Liga spielen.

Nehmen wir die letzten 10 Jahre und beschränken uns nur auf Platzierungen
und Ligazugehörigkeit, dann haben wir es besser gemacht als Bochum, DüDo,
Bielefeld, Heidenheim und viele andere. Wenn wir die nächsten 10 Jahre
nehmen könnte es genauso sein. Wissen tut es hier keiner.
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Das soll kein persönlicher Angriff sein Besserwisser, aber das ist ein Thema, bei
dem ich mich nicht zurückhalten kann, weil ich diese Art von Vergleichen mit
anderen Vereine einfach unsinnig finde.

Alles anzeigen 

Nehmen wir allerdings Augsburg, Mainz, Freiburg oder die früheren Vergleichswerte
aus den 90gern mit Gladbach, Frankfrut, Stuttgart und Lautern sehen wir das der
Schein doch sehr trügerisch sein kann.

Alles anzeigen 

Solche Vergleiche auf längere Sicht gefallen mir persönlich auf jeden Fall besser, als immer nur
den Verein zu nehmen, der gerade (bei Bochum waren es damals die ersten 10 Saisonspiele
der Saison 15/16, mit bekanntem Ausgang. Man kann sich die Kommentare gerne nochmal
durchlesen :D) besser dasteht.
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